

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



茅小だより 3月号

令和4年2月28日（月）

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校
校長 吉野利彦

学校評価アンケートのご協力 ありがとうございました

かぐわしい沈丁花の香りが春の訪れを告げる頃となりました。保護者や地域の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

学校では、2月25日（金）に、6年生を送る会を実施いたしました。新型コロナウイルスの感染防止対策から、例年のような全校児童が体育館に集まる形では実施することができなかったため、各学年がビデオメッセージを作成し、それぞれの思いを届ける形で実施いたしました。1年生から5年生は、6年生に対する感謝の気持ちや中学校でのさらなる活躍を期待する気持ちを一生懸命伝えてくれました。6年生も、茅ヶ崎小学校を支えてきた最高学年としての自覚をしっかりともち、在校生へ熱いメッセージを発信してくれました。3月18日（金）の卒業式は、卒業生一人一人の心に響く感動的な式になることを確信しております。

さて、今年度の学校評価アンケートの結果がまとまりましたので、概要をご報告させていただきます。各設問の結果は別紙をご参照ください。

29項目の質問の中で、80%以上の肯定的な回答（よくあてはまる・あてはまる）が19項目ありました。その内、90%以上の肯定的な回答は、次の4項目でした。

- | | |
|-------------------------------------|-----|
| 1 教育の方針を積極的に伝えようとしている | 96% |
| 2 学級の様子が分かるようにしている | 96% |
| 12 通知表の様式は、子どもの学習や生活の様子が分かるようになっている | 92% |
| 16 安心な給食や食育が行われている | 96% |

「基礎的・基本的な学力の定着」や「学習状況の把握」、「子どもの悩みや保護者の相談に対する対応」、「PTA活動」の項目についても、肯定的な回答が多く得られました。今後も、保護者や地域の方々との連携を大切にし、さらなる改善を目指して、学校運営に取り組んでいきたいと思います。

一方、課題が見られる項目は、次のとおりです。

7	いじめの未然防止・早期発見に努めている	51%
8	いじめの早期解決・再発防止に努めている	48%
13	校舎内外の清掃や環境整備に努めている	67%
20	よくあいさつができる	71%
23	食事のマナーが身についている	59%
27	学校からのたよりやお知らせを自分から保護者に 出している	69%

「いじめ防止の取組」については、今年度、学校いじめ防止基本方針の改定を行いました。ホームページにも掲載しておりますので、内容をご確認いただきますようお願いいたします。「校舎内外の環境整備」については、今後も、日頃の清掃活動や安全点検を丁寧に行い、安全・安心な教育環境の整備に努めてまいります。「あいさつ」については、生活重点目標の一つに設定しており、学校でも機会あるごとに指導してまいりますが、ご家庭の協力も不可欠ですので、よろしくお願いいたします。

本校の教育へのご提案やご意見では、「コロナ禍における授業参観」、「学校生活のルール」、「宿泊行事」、「教育的ニーズに対応していくための支援体制」、「連絡網」、「交通ルールやマナー」等について、貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見は、来年度の学校運営に向けて全教職員で丁寧に検討してまいります。

「欠席届のweb化」や「学校施設（特にトイレ）の改修」については、学校独自では対応することができないため、市の関係課につなげてまいります。

その他にも、本校の教育活動に対する温かな激励も多数いただきました。お忙しい中、学校評価アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。

新型コロナウィルス感染症の感染拡大に伴う暫定的措置が、3月6日（日）まで延長されました。教育活動の制限はやや緩和されましたが、地域の感染レベルは「3」のままで、予断を許さない状況が続いているので、引き続き、感染防止対策には万全を尽くし、教育活動の充実に努めてまいります。

